



3月の園便り ～最終号～



2018年3月17日(土)

西大和学園補習校 ロミタ校舎 幼稚園

さくら組 白井 峰世

♪1年間ありがとうございました♪

この度は、ご卒園おめでとうございます。

週に1度の4時間という限られた時間の中で、子ども達はその時その時を大切に、多くの事を吸収し学んでくれたと感じています。ご家庭では出来ない日本語環境作りを常に考え、保育をして参りました。家で触れる機会がないと思われる紙芝居は毎週読み、子どもの方からリクエストされるほど人気で、食い入るように見ていたのがとても印象的でした。日本語を分かり合えるお友だちとの関わりを深めようと「かごめかごめ」「花いちもんめ」「ハンカチ落とし」「フルーツバスケット」など、伝承遊びや現代のグループ遊びを楽しみの一つとして保育の中に盛り込みました。ワークブックのお勉強は、個々の成長を十分に褒めてあげたいと思います。読み書きだけでなく、この1年で話を聞く姿勢も身に付きました。落ち着いた気持ちで取り組む姿は今後様々な場できっと役に立つと思います。宿題や日本語につまずいた時もあったかと思いますが、ご家庭との連携で無事この日を迎えられる事に感謝の気持ちで一杯です。ここで過ごした時間は、子ども達の日本語習得の糧となっていく事と信じています。

さあ、いよいよ小学1年生！この先日本語学習の壁にぶつかる事もあるかもしれませんが、学ぶことは楽しい事、そして2つの文化を理解し話せることは本当に凄い事です！日本の伝統行事を体験し、色々な人と出会い、好きな事を沢山見つけて成長し続けてほしいと思います。

最後に、保護者の皆様、家庭での宿題のご協力や園生活へのご理解、いつも温かく見守ってくださり本当にありがとうございました。

☆ さくらぐみのみんな、そつえんおめでとう ☆

1ねんかんのしいじかんをありがとう！ いつまでもおうえんしているね！ だいすき!!!



☆来年度は4月7日からスタートです。

☆進学に向け、もう一度便覧をご覧になり、持ち物等のご確認をよろしくお願いいたします。

☆春休み中、園で習った文字を正しい姿勢と鉛筆の持ち方でおさらいしてみましょう。